

SWAROVSKI



Unleash your Savoir-Faire

Praktikant*in in Prüf- und Messtechnik (w/m/d) Wattens, Österreich

Bei Swarovski trifft Innovation auf Inspiration. Die Mitarbeiter*innen bei Swarovski wollen entdecken, erleben und erschaffen. Du auch? Wir suchen dich als Praktikant*in in Prüf- und Messtechnik (w/m/d). In dieser spannenden Rolle bekommst du die Möglichkeit, in einem vielfältigen Team zu arbeiten, das tagtäglich die Grenzen neu erfindet. Werde Teil einer Marke, die sich als globale Ikone etabliert hat. Lerne und wachse mit uns. Wir sind mutig und innovativ und verblüffen, wie kaum ein anderer. Eine Welt voller Wunder erwartet dich bei Swarovski.

Dich erwartet

- Erstellung und Weiterentwicklung von Messprogrammen auf diversen Messmaschinen
- Vermessen und Prüfen von komplexen Bauteilen im Zuge von Nullserienfreigaben und Abklärungen von Abweichungen
- Messdatenauswertungen für Neuentwicklungen
- Kalibrierung und Instandhaltung der Messgeräte
- Vorbereitung auf interne und externe Audits

Dein Profil

Wir suchen dich - ein einzigartiges Talent, das folgendes mitbringt:

- Minimum Abgeschlossene technische Ausbildung (Lehre, HTL, oder ähnliches) oder laufendes technisches Studium (Ingenieurwesen, Physik, Mechatronik oder Vergleichbares)
- Gute EDV-Kenntnisse (MS-Office)
- Selbständige und eigenverantwortliche Arbeitsweise mit Hands-on-Mentalität
- Verhandlungssichere Deutschkenntnisse und gute Kommunikationsfähigkeiten

Bist du bereit, eine Welt der Wunder zu erschaffen? Erfahre mehr und bewirb dich unter [swarovski.com/careers](https://www.swarovski.com/careers)



Über Swarovski

Aus einer magischen Idee schöpfen alle Unternehmensbereiche von Swarovski ein neues Universum faszinierender Kristallkunst. Das Unternehmen wurde im Jahr 1895 in Österreich gegründet und entwickelt, produziert und vertreibt neben qualitativ hochwertigen Kristallen, echten Edelsteinen, Swarovski Created Diamonds und Zirconia auch Schmuck, Accessoires, Kristallobjekte und Wohnaccessoires. Zusammen mit seinen Schwesterunternehmen Swarovski Optik (optische Präzisionsinstrumente) und Tyrolit (Schleifwerkzeuge) bildet das Swarovski Crystal Business die Swarovski Gruppe. Swarovski ist ein Arbeitgeber der Chancengleichheit. Wir geben unseren Mitarbeiter*innen den Mut, Individualität zu zelebrieren und sind stolz darauf, einen Arbeitsplatz zu schaffen, an dem sich die Menschen einbezogen, respektiert, geschätzt, verbunden und gehört fühlen.

CREATE A WORLD OF WONDER

SWAROVSKI



Unleash your Savoir-Faire

Senior Supply Planning Specialist (w/m/d)

Wattens, Austria

At Swarovski, where innovation meets inspiration, our people desire to explore, experience and create. We are looking for a Senior Supply Planning Specialist (w/m/d) where you will get a chance to work in a rewarding role within a diverse team that is pushing boundaries. Be part of a truly iconic global brand, learn and grow with us. We're bold and inventive, revealing astonishing things like no one else can. A world of wonder awaits you.

Make an impact

- Demand and Supply planning responsibility
- Consistent and precise production planning: scheduling and sequencing in dedicated production areas, coordination of orders with production, ensuring timely component availability
- Short-term capacity planning for dedicated production area
- Close collaboration with the Customers on a regular basis
- Quarterly analysis of key planning parameters to ensure an efficient operating strategy
- Ownership of availability, inventory and production accuracy KPIs as well as reporting ownership
- Optimization of existing work processes and supporting tools

Bring your magic

We are looking for a unique and amazing talent, who brings along the following:

- University degree, preferably in business, management, logistics, process management or equivalent or higher school education (HTL, HAK, HBLA) with respectively proven long-term experience in Supply Chain Management
- Minimum 3 years of professional experience in a similar role within an international setting
- Experience in ERP systems (SAP experience is preferred) and in BI solutions (BW or analysis for ME preferred)
- Very good analytical and problem-solving skills
- Very good German and English proficiency, presentation, and communication skills
- Team orientation and ability to work effectively with all levels of the organization
- Very good knowledge of MS-Office products



Masters of Light Since 1895

Swarovski creates beautiful crystal-based products of impeccable quality and craftsmanship that bring joy and celebrate individuality.

Founded in 1895 in Austria, the company designs, manufactures and sells the world's finest crystal, gemstones, Swarovski Created Diamonds and zirconia, jewelry, and accessories, as well as crystal objects and home accessories. Together with its sister companies Swarovski Optik (optical devices) and Tyrolit (abrasives), Swarovski Crystal Business forms the Swarovski Group.

Swarovski is an equal opportunity employer. We give our people the guts to celebrate individuality and pride ourselves on creating a workplace where people feel involved, respected, valued, connected, and heard.

CREATE A WORLD OF WONDER